



上高瀬小だより

10月

〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



修学旅行に行ってきました!

9月28日(木)29日(金)、6年生が修学旅行に行ってきました。出発前に、「みんな笑顔 元気 協力」の上小のスローガンの通りで行動しましょうと呼びかけました。修学旅行中、中でも「協力」の行動をたくさん見かけることができました。特に印象に残っているのは、バスの中でのレクリエーションです。担当のグループも、楽しむみんなも協力して盛り上げ、とても楽しい時間でした。また、予定を変更しても、6年生は素早く対応し、とてもスムーズに行程を進めることができました。「さすが6年生」という行動が多かったです。6年生の思い出をまとめましたので、ご覧ください。

1日目

奈良公園(大仏殿・二月堂・三月堂など)、金閣寺、銀閣寺、清水寺



大仏が見えた瞬間に「わあ」などの声が出ていた6年生。間近に見る大仏の大きさにやはり感動したようです。また、ガイドの方の説明が分かりやすくおもしろく、昨年度と同じだなんて聞いてみると、「ファイヤー」の言葉がガイドの方から発せられ、「あれっ、もしかして同じ人かも?」と気になりました。



二月堂。ちょっと小さくなりましたが、みんな並んでいます。



シカにせんべいをあげています。道で普通にいたるシカに最初は驚いていました。

鹿苑寺金閣では、曇り空だったので、「晴れんかな。そしたらもっときれいやのに。」との声が聞こえてきました。それでも、やはりきらびやかさには圧倒されたようです。右は慈照寺銀閣です。



清水寺では、音羽の滝の水を飲む時間をとることができ、大喜びでした。どれを選んだのでしょうか。

ホテルで



かなり歩いた1日目、お腹がとても減っていたのでしょ。ご飯のおかわりがさかんでした。おひつが空になっているテーブルもありました。

ホテルでの朝、起床から片付け、朝食、出発までの素早かったこと！思いはUSJに飛んでいました。

2日目

ユニバーサルスタジオジャパン



行きのバスの中で、みんなで作っててるるぼうずです。かなり効き目がありました。とくにUSJでは、見事に快晴でした。暑かった！また、バスの中では、グループごとのレクリエーションも大盛り上がりでした。

USJから出てきて撮った記念写真です。6時間ほどの活動の後は、さすがにちょっと疲れが出ているようです。



栄養について



9月26日（火）、1年生は栄養教諭の方から栄養について教わりました。「むきむきれっど」（血や肉、骨になる）「ばわあいえろう」（熱や力になる）「きらきらぐりいん」（体の調子を整える）のキャラクターで、3つの栄養素とその働きについて学んだ1年生は、「びいまんをのこさずたべる。」などを最後の感想で書いていました。



給食の配膳時や食べている時にも様子を見守っていただきました。食べ終わって、「残さず食べたね。」などの声をかけられた1年生はうれしそうでした。